

## Visualisation de l'impact désiré

### Fonction

Les images ou représentations internes d'un état désiré ont un grand potentiel. Elles peuvent servir d'orientation et de soutien dans des processus créatifs au sein du projet; elles sont source de motivation. En représentant visuellement de telles images, il arrive souvent que de nouvelles idées surgissent. De plus, une image dessinée d'une vision rend cette dernière plus logique et compréhensible pour les autres. La visualisation de l'impact recherché est également utile pour réfléchir au début et au terme du projet.

### Marche à suivre

Munissez-vous d'une grande feuille de papier et de feutres de couleur. Dessinez, de préférence à deux ou à trois, comment vous vous représentez un état désiré, un comportement spécifique, une ambiance, une organisation etc. après l'intervention prévue.

### Exemple (école)

Les membres des différents groupes de personnes dans l'école dessinent leur vision comme introduction à un projet d'intervention.

